



晴れたり雨が降ったり、天気の変り変わりが多いこの時期。室内、戸外関係なく、子どもたちは汗ばみながらも日々色々な遊びを楽しんでいます。園庭に行くと、「うんていやっていい?」「鉄棒やりたい!」と遊具で遊ぶことが大好きな子どもたち。力もついてきて端から端まで渡りきることができるようになっていたり、鉄棒に長い間ぶら下がったり、いろんな技ができるようになっていたり、、、成長がたくさん見られ日々驚かされています!子どもたちの“やりたい”“できた”の気持ちに寄り添い自信につなげていきたいと思えます。

今月は、雨の日が続いて室内での遊びが多くなると思いますので、室内でもたくさん体を動かして気持ちを発散できるような活動を取り入れていきたいと思えます。晴れた日には、泥遊びや色水、氷の感触遊びなど、蒸し暑い日も涼やかに過ごせるようなひんやり遊びなどの活動を楽しんでいきます。

梅雨は気温の変化が激しく体調を崩しやすい時期です。健康管理や衛生面には十分気を付けていきましょう。

### 絵本だいすき!

きりん組さんは、お当番活動で選んだ絵本を読むのですが、最近よく選ぶのが「うみの100階だてのいえ」という絵本です。普通のサイズの絵本もある中、大型絵本を持ってきて笑顔で「またこれにした〜」と嬉しそうにしています。みんなも「またこれか!」と言いながらも、次に出てくる海の生き物を覚えていて「次はねうつぼだよ」「クラゲや!」と楽しそうにみえていますよ♪絵本借りや読み聞かせなどを通して様々な絵本に興味を持てるといいなと思えます。



先日はお忙しい中、保育参加・懇談にお越しいただきありがとうございました。いつもと違う雰囲気ワクワクする子や少し恥ずかしそうにする子もいましたが、どの子もおうちの方との時間を楽しんでいましたね。

これからも、些細なことでも良いのでお話をお聞かせください。保護者の方と連携をとって、お子さんの成長を一緒に見守っていきたく思います。

